



LIGUE DE FOOTBALL DE LA GUYANE

Fondée le 20 octobre 1962 - Affiliée à la Fédération Française de Football
Membre de l'Union Caraïbienne de Football – Membre de la CON.CA.CAF

PRESIDENT

Cayenne le 13 mars 2020

COMMUNIQUE

Compte tenu de la crise sanitaire liée à l'épidémie de coronavirus COVID-19, nous vous prions de trouver ci-après la déclaration du Président de la Fédération Française de Football monsieur Noël LE GRAET :

Déclaration de Noël Le Graët :

« Les annonces du Président de la République conduisent la Fédération Française de Football à prendre ses responsabilités pour contribuer sans ambiguïté à endiguer la crise sanitaire qui frappe notre pays. En conséquence, je souhaite annoncer dès ce soir la suspension de l'ensemble des activités et compétitions gérées par la Fédération, ses ligues et ses districts, sur l'ensemble du territoire. Ainsi, tous les championnats amateurs féminins et masculins, de toutes les catégories d'âge, les divers tournois et rassemblements, les entraînements et l'activité des écoles de football sont interrompus à compter de demain vendredi 13 mars, et jusqu'à nouvel ordre. Ils reprendront dès que les conditions sanitaires le permettront. »

Paris, le 12 mars 2020.

Marcel BAFAU
Président

